

mars 2019

# Izar

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Outils de coupe](#)

## Ouverture sur le monde depuis 50 ans

La société Izar fabrique depuis plus d'un siècle des outils de coupe (forets, fraises et autres tarauds) mais c'est en février 1969, il y a juste 50 ans, que la marque espagnole a franchi pour la première fois les frontières de la péninsule ibérique.

C'est à une tournée de prospection des membres de l'entreprise belge Beltracy, menée à la fin des années 1960 auprès d'industriels de la Biscaye, berceau de la sidérurgie espagnole, que la marque basque doit d'être sortie pour la première fois des frontières espagnoles. Izar figurait en effet dans le programme des visites de la délégation belge, attirée à Amorebieta par la forte réputation de qualité des produits du fabricant.



Cinquante ans après, Beltracy est toujours l'importateur de la marque en Belgique, la forte relation de confiance établie entre les deux partenaires illustrant le fait que «Izar, c'est d'abord une aventure humaine » comme le reprenait l'un des anciens slogans de l'industriel basque qui fêtera prochainement, dans son usine, son jubilé (50 ans) à l'export.

Depuis, la société Izar s'est développée de manière régulière dans toutes les régions du monde. Ses produits sont aujourd'hui commercialisés dans plus de 90 pays de différents niveaux d'industrialisation et notamment sur l'ensemble des marchés de L'Union Européenne, aux Etats Unis, en Amérique du sud mais aussi à l'Ile Maurice, au Kazakhstan ou encore en Namibie, pour n'en citer que quelques-uns, avec des réseaux de distribution en progression constante. Parallèlement, son site internet est consulté par les internautes d'un nombre de pays toujours croissant.